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呼和浩特晚报讯（记者 李娟）民有所呼，我
有所应；民有所求，我有所为。接诉即办工作事
关群众，为提升工作效能，太平街社区不断把

“接诉即办”工作往深里抓、往实里做，有效解决
了一大批困扰群众的烦心事、操心事、揪心事，
真正把工作做到群众心坎里。

“每当居民遇到难题，社区工作人员就会第
一时间帮忙解决，确实做到了服务于民。”家住
牛街三区的白先生说。

6月17日，牛街三区4号楼出现了卫生间下
水堵塞污水外溢的情况。接到居民的求助电话
后，社区工作人员第一时间协调物业人员到现
场查看堵塞原因，并协调专业施工人员对下水
管道清淤疏通。

从疏通下水管道到解决屋顶漏雨，从维修
楼道灯到维护楼宇对讲机，从处理噪音污染到
清扫生活垃圾，太平街社区从细微之处入手，努
力解决好每一个接诉即办案件，让群众看见最
直接的变化，感受最贴心的温暖。

太平街社区工作人员邵婷婷说：“社区就
是要解决好群众家门口的操心事、烦心事、揪
心事，为此，社区始终坚持问题导向、民意导
向、结果导向，以‘案件解没解决、居民满不满
意’作为接诉即办案件的处办标准，让群众更
有幸福感。”

为促进区域经济发展，激发市场活力，更好
地为辖区企业提供优质服务，太平街社区以接
诉即办案件为依托，为辖区企业解决一系列急

难愁盼问题。7月 10日，牛街阿尔库炒鸡店的
工作人员向社区反映，店铺门口台阶地砖松动
脱落存在安全隐患，影响了正常营业。

社区工作人员第一时间到现场了解情况，
并准备了建材、工具，对破损台阶进行修复加
固，消除了安全隐患。此外，社区还协助多家商
铺解决下水外溢问题，并为明泽广场商户协调
解决噪音、物业不开空调等问题。

据了解，太平街社区在处理热线工单中不
断总结经验，探索工作规律性，优化工作机制，
提升工作效率与质量，提高群众满意度。“首先，
我们坚持快响应、重研判、早治理。始终坚持第
一时间响应，然后深入调查研究，主动联系群众
沟通协调，落实‘提醒+督办’机制，保证实时掌
握案件进展，从快从实把问题解决到位，确保工
作取得实效。其次，我们整合优质资源，力求谋
划在前，未诉先办建立了社区干部入户走访常
态化机制，将潜在的诉求消灭在原始状态，从源
头降诉。第三，用好楼栋长、物业、物管会这些
抓手，拓宽社情民意知晓渠道，通过深入调查、
统筹协调，解决好群众的小事、近事、眼前事。”
邵婷婷表示。

□文/图 呼和浩特晚报记者 李娟
“小暑不算热，大暑三伏天。”7月

11日，入伏第一天，呼和浩特晚报记者
来到青城公园，这里的荷花竞相绽放，
摇曳生姿，吸引许多市民前来观赏。

大家站在湖边闻着淡淡的荷香，
不远处碧绿的大荷叶如同一只只耀
眼的翡翠盘，其间荷花娉婷而立，清
丽脱俗。

“炎炎盛夏，一池清凉，荷花带给
人的不仅是视觉上的美感，也给内心
融入一份宁静和淡然。这几天气温
很高，我特意带着孩子来公园纳凉，
坐在树阴下看着满湖盛开的荷花，是
盛夏里最好的消暑方式。”市民冯女
士说。

湖中荷花盛开，荷叶间小鱼穿梭，
还不时冒出头吐出一个水泡，野鸭、白
天鹅在水中嬉戏，这生动有趣的场景吸
引了众多市民驻足观赏。

帮助解决烦心事、操心事、揪心事

社区接诉即办让群众更有幸福感

为居民区清运建筑垃圾
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呼和浩特晚报讯（记者 马妍）近日，新城区
环卫服务中心对金海高架桥下辅道延伸段环境
卫生开展了清理整治行动，使辖区整体环境卫
生面貌显著提升。

“注意偏僻巷道的卫生死角，还有道路两旁
的杂草树枝都要清扫干净。”7月 10日，新城区
环境卫生服务中心组织人员车辆对海东街金海
高架桥下两侧绿化带内乱堆乱放的垃圾杂物和
路面上被遗撒的泥土进行了清理。

新城区环境卫生服务中心负责人表示，在7
月 8日至 11日的清理整治行动中，新城区环境
卫生服务中心共出动保洁工 25人，调动电动三
轮车 11台，清理垃圾杂物约 3.5吨。接下来，新
城区环境卫生服务中心将继续围绕重点区域、
重要路段的突出问题开展工作，持续提升城市
精细化治理的含金量。


